

# 全員成長

安城市立安城北中学校

冬休み・1月号

令和7年12月22日

寒さも本格的になってまいりました。

2学期は大きな二つの行事を通じて、生徒たちの確かな成長を感じました。体育祭では、団の2年生として、3年生を支え、1年生を引っ張るという姿がありました。また、合唱コンクールでは、それぞれのパートが支え合い、聞きごたえのある合唱を披露してくれました。各学級で話し合っている場面をいくつも目にしました。生徒たちは真剣に向き合い、物事を創り上げる喜びを実感したこと思います。ますますの活躍を期待します。

協力

## 1月の予定（変更になる場合もあります）



日	曜	予 定	部活	下校完了	日	曜	予 定	部活	下校完了
1	木	元日			20	火	水曜日課	○	16:45
2	金				21	水	実力テスト	○	16:35
3	土				22	木		×	16:00
4	日	式 8:45～9:15 清掃 ～9:35 学活 9:40～10:30 下校 10:35～10:50			23	金		○	16:45
5	月				24	土			
6	火				25	日			
7	水	始業式	×	10:50	26	月	【45分授業】きたタイム	×	14:30
8	木	給食開始 ①②書き初め大会 ⑥生徒会企画	×	15:45	27	火		○	16:45
9	金		○	16:30	28	水		○	16:45
10	土				29	木	【45分授業】委員会・議会	×	15:00 15:35 16:05
11	日				30	金		○	16:45
12	月	成人の日			31	土			
13	火	【45分授業】火125634	○	16:30					
14	水	【45分授業】	○	16:30					
15	木	【45分授業】月1234木56	×	15:30					
16	金		○	16:30					
17	土								
18	日								
19	月	【45分授業】	×	14:20					

### 冬休みの課題

・別紙参照

### 2月の予定

- ・5日(木)⑤立志発表会⑥進路説明会
- ・6日(金)テスト範囲発表
- ・16日(月)確認テスト
- ・20日(金)定期テスト④
- ・24日(火)委員会・議会



### 1月7日(水)の持ち物

- ・通知表の袋
- ・課題
- ・スリッパ
- ・体育館シューズ
- ・習字道具（8日(木)に使います）



# 2学期を振り返って



<p>学習面では、計画的に家で勉強することができました。この日までにこれをやると考えながら学習することで、テストまでにしっかり対策することができました。体育祭では、応援リーダーとして、積極的に声を出し、合唱コンクールでは、自分からどうしたらみんなの気持ちをそろえて、よい合唱にできるか考え、企画を提案しました。最初はうまくいかず不安だったけれど、よいものをつくりたいという気持ちで取り組むことができました。諦めずに最後までやり抜くことは楽しいし、達成感が得られるのだと感じることができました。</p> <p>1組</p>	<p>私が2学期に頑張ったことは、文化祭実行委員の活動です。自分から文化祭実行委員になったので積極的に動こうと思い、司会に立候補しました。文化部発表の出番もあり、準備も大変でした。去年の文化祭よりも、大変だった分とても思い出に残る文化祭になりました。実行委員として、企画や進行などの裏側を知ることができたこともよい経験になりました。3学期や来年度も自分から積極的にいろいろなことに挑戦していきたいです。</p> <p>2組</p>
<p>僕は後期級長をやって、できることとレベルアップしたいことがあります。できたことは廊下にクラスで並ぶときに、がやがやしていたので静かにしてと注意できました。また、ロッカーが汚かったので、きれいにするように声をかけました。できなかったことは、ほぼ他の人に言われて動いていたので、これからは自分から行動したり大きな声で呼びかけたりしたいです。</p> <p>3組</p>	<p>僕は部活動のキャプテンと学級庶務になりました。今までみんなの先頭に立つはありませんでしたが、現状をよりよくしたいと思ったので、自分から挑戦しました。リーダーになってみんなをまとめる難しさや大変さを学びました。そしてどうすればみんながまとまって楽しく過ごせるのかを考えて生活しました。後期の仕事はまだ3学期まで続くので、これからも学級・チームのために頑張りたいです。</p> <p>4組</p>
<p>2年生の後期、初めて級長に立候補しました。体育祭や文化祭など、学校行事がたくさんある中で、クラスをまとめられるか不安に思っていましたが、少しずつクラスメイトとのつながりをつくることを心がけ、積極的に声をかけました。また、全員がきちんと授業をスタートできるよう、クラス全体にチャイム前着席を呼びかけました。3学期は、今以上にクラスの団結力を高め、3年生に向けてよりよいクラスにしていけるように頑張っていきたいです。</p> <p>5組</p>	<p>2学期は体育祭や文化祭、合唱コンクールといった行事がたくさんありました。応援リーダーとして夏休みに練習をしたり、パートの副リーダーとしてみんなに指示したり、いろいろなことに挑戦できました。3学期は、授業中の挙手や発言の回数を増やしたいです。1、2学期は、なかなか手を挙げられなかつたので、3学期こそ挑戦したいです。生活面では、黒板が消されていないとき、自分が気付いたら行動するなど、「気付いたら行動」をするようになりました。3学期も、いろいろなことに挑戦して頑張りたいです。</p> <p>6組</p>
<p>2学期では、思いやりをもって学校生活を送ることを意識しました。また、勉強も自分なりに頑張ることができ、継続して努力することで定期テストの結果にも少しずつ表れるようになってきました。</p> <p>3学期で頑張りたいことは「あいさつ」です。通りかかった先生や友達に自分からあいさつを行い、よい関係を築いていけるように心がけていきたいです。</p> <p>7組</p>	<p>2学期に頑張ったことは、合唱コンクールのハンドベルです。合唱コンクールのハンドベルでは友達と一緒に頑張ることができてよかったです。3学期は体調を整えるために早く寝るようにして、2学期以上に頑張りたいです。</p> <p>13組</p>